



**明るく爽やか 愛憎そして懐の深さと大きさ**  
宮古第一病院が掲げるモットーがこちら、弱肉強食といった考えを完全に撤廻し、モラル（職業的道徳心）を重んじています。  
より医療の高い質量が、より上に行き残る院です。

宮古第一病院が掲げるモットーがこちら。弱肉強食といった考えを完全に撤廃し、モラル(職業的道德心)を重んじています。よりモラルの高い職員が、より上に行ける病院です。

青春リハビリテーション  
特定医療法人 弘慈会

FAX 0193-62-3739  
<http://miyakodaiichi-hp.or.jp/>

■設立／平成18年5月1日

- 設立／平成18年5月「呂古第一病院」に改称
- 従業員数／220名
- 診療科目／内科、消化器科、リハビリテーション科、  
眼科、歯科

■病床数／療養病棟72床

- 病床数／医療従事者／外  
回復期リハビリテーション病棟76床(全148床)
- 主な施設基準／療養病棟入院基本料1、回復期リハビリテーション病棟入院料1、脳血管疾患等リハビリテーション料(Ⅰ)、運動器リハビリテーション料(Ⅰ)、地域連携診療計画算退院時指導料(Ⅰ)、療養病床療養環境加算2、栄養管理実施加算、褥瘡患者管理加算



求人については●●Pをご覧下さい



病気や怪我で失った機能を取り戻すための、大きな苦労といふ後ろ向きなイメージがもたれがちなりハビリテーション。宮古第一病院では「青春」をテーマとし、院内全体がこうしたイメージを一掃する明るい雰囲気で溢れています。一見風変わりな名称でもある「青春リハビリテーション」とはどういったものなのでしょうか。加藤博病院長にお話しを伺いました。

青春”をテーマに  
リハビリテーションを  
夢と希望で溢れる  
明るく前向きなものへ



病院長  
博士

リハビリテーションで  
青春時代の元気と夢、  
希望をもう一度  
その胸に

者様だけではなく、同僚や仲間同士も助け合いでできる「共存のモル」を一番に考えているのです。料も年功序列や能力主義でなくもいい。一生懸命頑張りたい人も

つたというわけです。その後お話しする内に音楽活動をされていると聞き、曲を耳にするところが私のイメージする青春ハーピティーション曲にしつづくときたました。曲「優しく強く」への思いを伺うと「一人の大切な人に伝えたかった言葉を込めた曲だ」とのこと。「その人の笑顔を見ている方が湧いてくる」という人が居てそれだけだけが生きていける。その大切な人には照れくさくて言えなかった、たった2文字の言葉、「感謝」を伝えたい。そんな気持ちを込めて制作されたと話してくれたんです。たった一人しかいない言葉のために作ったという、その言葉を聞いて泣くなっと感心しました。もうすっかり思いは強くなりました。もうすっかり意気投合をしてしまいました。(こうマソングとして使わせていただくことになったのです。

記者　まさに神様のお導きのような体験ですね。この曲のタイトルで「優しく強く」という通り優しさと強さを兼ね備えて、歌をひじらし感じられる病院長ですが、今後目指している先にはどのような展望があるのでしょうか。

**加藤病院長**　この青春リハビリテーション「優しく強く」を全国に広めることを目的です。リハビリ全般で受け取ることをマイナスではなく、青年人を取り戻すチャンスだ!と明るい前向きに捉えています。だからこそこの宮崎だけでなく日本全国にやっています。今後も地域の方々に夢と希望が広がる医療の展開を期待してあります。本日は大変貴重なお話しを頂戴し誠にありがとうございました。(こう

青春時代の元氣と夢、  
希望をもつ一度  
その胸に

古宮第一病院さんが掲げてい  
らっしゃる青春リハビリティー・シヨ  
ンとはどういったものかお聞かせ  
いただけますか。

加藤病院長 若い頃の輝く思い出で  
ある青春時代のよう、苦しいこと  
や辛いことがぱたぱたと身に付いていた  
気持ちで、ハビリに取り組んでほし  
いという思いを込めて「青春」をテー  
マとして掲げました。患者様に夢と  
希望を持つていただける明るく前  
向きなイメージを持たれた方が  
向こります。青春とは、誰もが経験  
したことのある、甘酸っぱくも切  
ない特別なひとときだと思うので  
す。リハビリティーションというと後  
ろ向きなイメージを持たれる方が  
多いらしいですが、それではな  
く、今っぽい青春時代を取りうる  
ための良いきっかけという気持ち  
で向き合っていただきたいのです。

青春は何も若者だけのものではありません  
く、いつまでも青春時代を生きる人生はす  
りません。生きている間に青春時代を  
生きる人生は、ぱらぱらの人生と思いま  
す。一度は忘れてしまったとしても、リハビリ  
を通して再び青春を手にしてもら  
いたい。それが実現出来るように患  
者様を支えていかなければいけない、こうした想  
いから「青春リハビリティーション」  
は誕生しました。

記者 病院内は、患者様だけでなく  
医療スタッフの皆様の印象もとても  
明るく感じました。働く環境作りに  
関わるようになった考え方をお持ちな  
方でどうぞ。

加藤病院長 病院としても青春を  
テーマに明るく、爽やか、慈愛、そ  
して穎の深さなど人間さをモットーと  
明るく感じました。働く環境作りに  
関わるようになった考え方をお持ちな  
方でどうぞ。

記者 病院内は、患者様だけでなく  
医療スタッフの皆様の印象もとても  
明るく感じました。働く環境作りに  
関わるようになった考え方をお持ちな  
方でどうぞ。

加藤病院長 神奈川有名な名箱  
神社があるので、ある時参拝する  
と、私たちの他に居たのは1組  
だけということがあつたのです。  
珍しいことですが、その時に